

CLUBES

Movistar Team formaliza la gestión conjunta de los equipos masculinos y femeninos

Abarca Sports une todos sus recursos y fusiona la sociedad dedicada al equipo femenino con la dedicada al masculino. Los dos conjuntos militan en la máxima categoría del ciclismo internacional.

M. L-E.
9 oct 2020 - 04:50



Movistar Team formaliza su apuesta por la igualdad en el ciclismo. Abarca Sports, la empresa que gestiona el único equipo español que milita en la máxima categoría del ciclismo internacional, ha aprobado la absorción de Abarca Women Sports.

Según recogió el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme), la junta general extraordinaria de socios de Abarca Sports, la sociedad absorbente, aprobó el 1 de octubre, el acuerdo de fusión por absorción de Abarca Women Sports, sociedad íntegramente participada por la primera.

Esta situación comporta “la disolución y extinción sin liquidación de esta última;

traspasándose a título de sucesión universal la totalidad del patrimonio de la sociedad absorbida a la sociedad absorbente”. La fusión por absorción tiene efectos contables a partir del día 1 de enero de 2020.

Este hecho comporta formalizar la práctica que ya viene siendo habitual por parte del Movistar Team: el equipo masculino y femenino tienen la misma gestión, recursos, espónsores y oportunidades. Jorge Sanz es el director del equipo femenino, mientras que Eusebio Unzué es el mánager general de la escuadra española.

El equipo femenino del Movistar Team se creó en 2018 con el objetivo de “favorecer la integración y la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres; al presentar igualdad en un deporte tradicionalmente masculino”. Desde 2020 compete en la máxima división del ciclismo mundial de la Unión Ciclista Internacional (UCI), el Womens WorldTour.